

Wir trauern um unseren langjährigen Mitarbeiter
und Rotkreuz-Kameraden

Siegfried Dietrich

Träger des DRK-Ehrenzeichens
und weitere DRK-Auszeichnungen

Mit großer Trauer nehmen wir Abschied von unserem Mitarbeiter und Rot-Kreuz-Kameraden, der über viele Jahrzehnte hinweg die Arbeit des Roten Kreuzes im Ehrenamt und im Hauptamt unterstützt hat. Als Mitarbeiter im Krankentransport und Rettungsdienst, in der DRK-Leitstelle und in der Technik begleitete Siegfried Dietrich die Entwicklung des Roten Kreuzes in Hanau mit großem Engagement. Als Rotkreuz-Helfer und Bereitschaftsleiter unterstützte er in seiner aktiven Zeit den Ortsverein Hanau des Roten Kreuzes.

Mit Siegfried Dietrich verlieren wir einen Menschen, der sich um das Rote Kreuz in besonderem Maße verdient gemacht hat. Wir werden Ihn nicht vergessen.

Deutsches Rotes Kreuz 

Kreisverband Hanau e. V.

Iris Schröder
Kreisvorsitzende

Stefan Betz
Kreisgeschäftsführer

Manfred Brasch
Betriebsratsvorsitzender

Hanau, im Januar 2026